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Secrétaire du BAPE 
À l’Attention de Mme Marie-Josée Méthot 
Prolongement de l’autoroute 410 de Sherbrooke 
Bureau d’audiences publiques sur l’Environnement 
575, rue Saint-Amable, bureau 7.10 
Québec (Québec) G l R  6A6 

Bonjour, voici en quelques mots pourquoi nous ne voulons pas que l’autoroute 410 passe en avant de 
chez nous.(2ieme tracé) 11 y a 30 ans elle était prévue a un endroit qui satisfaisait tout le monde et de ce 
fait nous nous somme construit une maison là où elle n’y  serait pas. 
Si la ville de Sherbrooke a octroyer un, pcimis pour La ferme Ste-Catherine , nous ne pouvons pas être 
responsable des bévues q u i  s’est fait en ce temps là. 

Nous avons un petit coin de paix , le bonne air de la campagne, pourquoi nous enlever toute cette nature 
au détriment d’un verger !! cela n’a aucun sens. 
Je n’ose imaginer le bruit et la polluiion, que nous aurions avec une autoroute à 600 pieds en face de 
chez nous, plus l’échangeur !!! 

Je crois que le bien-être de nos enfants ei petits enfants sont beaucoup.plus impo~rtantqu’un verger 
qui de plus est même pas supposer être lb . 

Si la ville de Sherbrooke a fait des erreurs dans le passé, nous citoyens ne voulons pas en être 
responsable. 

Je fait des migraines, a tous les jours et en plus bronchite asthmatique, j’imagine mal passé mes 
migraines dans le bruit ei respirer la pollution !!!! 

Merci de votre écoute 

Guylaine Vachon 


